

HOME

WILLKOMMEN

NEWS

KOLUMNE

WAS /

WANN / WO

BBU-KOCHBUCH

LIVE

- Festivals
- Konzerte
- BBU - Events
- Backstage

BANDSTUFF

- Interviews
- Portrait
- Reviews

SPECIALS

- Hörspiele
- Bildergalerie
- Locations
- Alter Käse
- Tourdaten
- Verlosungen
- Kinder - Ecke

Geschrieben von BibiBlackWidow
Zugriffe: 13



Decan Krueger im Portait

DECAN KRUEGER = Neue dunkle Beats & Waves aus dem schönen Frankenland. Verstörend, provokant und schockierend, und doch gibt es in den Texten und der Musik Hoffnung und Zuversicht.

Für die beiden Musiker des Projektes ist es auch eine gewisse Selbstheilung der Seele. Das Duo setzt sich aus dem Dekan und dem Navigator zusammen.

Der Dekan nennt sich im wirklichen Leben Sascha Silz. *„Mein Künstlername trägt auf keinen Fall zum Bandnamen bei. Ich komme aus Coburg und habe damals schon vor 10 Jahren, "2005" das Musikprojekt Decan Krueger gegründet. Ich bin Zuständig für die Texte und dem Gesang. Das Design und die Videoanimationen entstehen in unseren beiden Köpfen. Im richtigen Leben bin ich im Einzelhandel tätig, was mich allerdings nicht wirklich ausfüllt.“*

Der Navigator kommt aus einem kleinen, beschaulichen Dorf in der Nähe von Bayreuth. *„Bürgerlich heiße ich Jacko Jackson Spehr. Ich bin sozusagen der Kapellmeister von Decan Krueger. Das heißt ich bin für Komposition, Arrangement, Programmierung usw. zuständig. Mit Musik bin ich seit meiner Kindheit verbunden. War viele Jahre in diversen Coverbands als Gitarrist und Bassist. Ich war sehr lange im Tonträgerhandel tätig und habe nebenbei als DJ gearbeitet. Seit ca. 10 Jahren bin ich hauptberuflich als DJ unterwegs.“*

Das Projekt entstand vor 10 Jahren nach der Ausmusterung des Dekans aus dem Wehrdienst. *„Ich musste meine Erlebnisse erst mal verarbeiten. Die ersten Songs, waren mehr schlecht als recht. Mir fehlte einfach die Erfahrung. Ich suchte jemanden zur Zusammenarbeit, der mehr Erfahrung hatte als ich.*

Nach einigen Jahren machte ich mich auf die Suche nach Instrumentalisten und habe mit ihnen einige Songs ausgearbeitet. Mit Robert Sehmisch habe ich intensiver an dem Projekt gearbeitet, dabei entstanden so einige gute Songs.“

OUTRO

- Impressum
- Redaktion
- Archiv
- Partner

„Den Navigator (Jackson) lernte ich vor zwei/drei Jahren durch ein dummen Zufall, -Facebook sei Dank - kennen. Damals veröffentlichte ich den Song Opa Fritzl erstmals in Zusammenarbeit mit Lost in Scores. Jackson likte den Song als mir noch unbekannter, dem ich noch nie in FB begegnete. Ich schrieb ihn damals interessiert an. Er schickte mir einige seiner House Tracks zu. Ich war schwer begeistert. Wir tauschten gegenseitige Musikinteressen aus, gingen auf Konzerte und trafen uns wenn es die Zeit erlaubte. In dieser gemeinsamen Anfangsphase entstanden der Wolfsmann, Eismann vs Schneemann sowie Stahlkind. 2013 stand noch ein Abschlusskonzert vom alten Decan Krueger der ersten Jahre an. Bei diesem Konzert präsentierten wir auch erstmals den "Wolfsmann", sozusagen um den zukünftigen Weg aufzuzeigen. Als das Publikum beim Wolfsmann richtig abging wussten wir, da ist was und wir müssen das Ganze so weiter ausbauen.“



Auf Handschlag haben die beiden das Projekt in eine neue Richtung gebracht, sowie das Design komplett umgestellt.

„Ich habe in den letzten Jahren versucht mit Leuten aus Coburg zusammen zu arbeiten , aber niemand hatte so viel Biss und Power in das Projekt gebracht wie Jacko. Ein Glücksfall das man sich so gefunden hat und das Projekt in eine, wie ich finde richtige Richtung gebracht hat und darauf bin ich stolz.“ ("Persönliche Anmerkung des Dekan")

Decan Krueger haben wieder viel Unterschiedliches auf der kommenden neuen Scheibe zu bieten, viele NDH, Dark Wave Sachen aber auch viele Avantgardelastiges. *„Vier neue Songs werden auf jeden Fall auch beim kommenden Auftritt präsentiert. Wir arbeiten sozusagen mit Hochdruck am neuen Album. Der Arbeitstitel ist "Dialog", und wir überdenken Design und Neubesetzung, überarbeiten Live Show und Kostüme. Das Ganze wird sogar Interaktiv laufen, allerdings befindet sich das noch aktuell in der Testphase.“*

„Der Wunsch der Band ist es, Ihre Musik ohne Zugeständnisse an Trends zu produzieren. „Wir wollen uns auch nicht in eine Schublade stecken lassen.

wir wollen textlich provokant und psychotisch sein. Musikalisch sind wir durch vieles beeinflusst. Dark Wave, Neue deutsche Härte, Rock, EBM, Industrial, Chanson und Avantgarde würde ich zu den wichtigsten Einflüssen zählen. Meine Umschreibung lautet ganz einfach: "Dark Elektro Rock" Wir sind letztendlich immer noch elektronisch - rocken aber wie Sau.

Unser Ziel ist es das Ganze mit Gastmusikern und zum Teil "echten" Instrumenten auf die Bühne zu bringen.“

Die beiden machen noch alles selbst und eigenständig, ohne Hilfe von dritten.

„Die Angebote der Labels und Agenturen sind für uns unfinanzierbar. Viele Labels wollen an Musik und am Image mitmischen und schrauben. Wir lassen uns da ungern reinreden. Ehrliche und finanzierbare Labels gibt es leider kaum. Bisher hat sich das auch noch nicht ergeben.“

Die EP Wolfsmann und das Album Nekkativ gibt es online/digital zu kaufen bei Bandcamp, Decan Krueger bieten aber auf ihrer direkten Seite eine limitierte CD Pressung an. ***„Limitiert deswegen, weil die Kosten für eine private Pressung sehr hoch sind, ebenso der Aufwand! Mit Hilfe von Freunden, Bekannten sowie der Familie, was das CD Design angeht, konnten wir die Kosten geringer halten als erwartet. Solange eine große Nachfrage an CD Pressungen da ist, werden wir auch weiterhin welche anbieten.“***



Der Dekan ist auch noch an anderen Projekten beteiligt. „Anfangs war ein Dekan-Soloprojekt geplant, aber wie es im Leben so kommt lernt man seine Traumfrau mit einer super Stimme kennen und das Ganze macht sich selbstständig. Derzeit arbeiten wir an einer Gothic Band: "LichtSinn", für die wir auch Instrumentalisten suchen. Zusätzlich bin ich auch immer wieder bei anderen Bands als Gastsänger tätig.“

Relaxen auf der Couch gibt es bei dem Dekan nicht. ***„Da habe ich einfach keine Ruhe in mir. Da würde ich mich schlecht fühlen und denke was verpasst zu haben.“***

Den Job als Verkäufer nagt sehr stark an der Substanz. Nach der Arbeit arbeite ich in meinem Heimstudio an neuen Material. Designe neue Kostüme oder beschäftige mich mit meinen Frettchen. Im Urlaub und auch in der Freizeit nehme ich mir natürlich auch die Zeit für meine Liebste und wir gehen essen, besuchen Konzerte oder entspannen einfach bei einen gemütlichen Spaziergang.“

Der Navigator verbringt seine freie Zeit mit seiner Frau und den gemeinsamen Hunden. Ansonsten: Musik, Musik, Musik.

Decan Krueger bei Facebook